

利賀っ子だより



R4. 1. 24

○ 雪を楽しむ

《スキー学習》

先週の金曜日、小中合同のスキー学習を実施しました。本校では、スキー学習の講師を保護者や地域の方が引き受けてくださっています。とてもありがたく、恵まれた環境にあると思います。今年は、留学センターの指導員の方も引き受けてくださいました。



【タカンボースキー場で】

子供たちも講師の皆さんのことをよく知っておりますので、緊張することなく伸び伸びと活動することができました。講師の方々の丁寧なご指導で、それぞれの子供が「〇〇がうまくなった。」「〇に気を付けて滑ることを意識するようになった。」など一日の成果を報告していました。



【中学生と過ごした昼休憩】

また、小中混合のグループ編成でしたので、中学生と一緒に一日過ごしたことを喜んでいた子供もいました。昼の休憩には、小中学生が一緒に輪になって談笑する姿もあり、利賀小学校のよさにあふれたスキー学習だったと思いました。

《山村留学生 ホームステイ先で》

今朝、山村留学生のSさんが、「先生、屋根の雪下ろしをしました!!」と嬉々と話していました。ホームステイ先で屋根の雪下ろしの手伝いをさせてもらい、屋根雪は、板を滑らせて下に落とすこと、屋根の端は雪で見えず危ないので気を付けなければならないことなどいろいろ教えてもらったそうです。「人生初の屋根雪下ろし体験」ができたことをいろいろな人に伝えたくてたまらない様子でした。

利賀の子供たち、山村留学生ともに利賀の地で過ごし、雪の楽しさを知ったことは、長い人生で大切な財産になることと思います。

(高田 公美)



【児童玄関前の雪】